
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Pepe“ vom 11. November 2019, 16:39

Wenn ich hier in die Spielerthreads schaue oder auch im Stadion den Sitznachbarn lausche,
kann ich das "in-Watte-packen" der Spieler nicht unterschreiben.

Natürlich verdient man hier ganz gut, gemessen am Zweitligastandard und liefert dafür zu
wenig.

Ändert aber nichts an der Gesamtverantwortlichkeit der sportlichen Leitung. Die hier im übrigen
auch mehr verdient als z.B. bei Holstein Kiel.

Am besten, man bringt des mit Bornemann und Köllner jetzt noch 100 Mal. Beide sind seit 9
Monaten nicht mehr da.
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